## **BEAUFTRAGTE FÜR PROJEKTE**

## JOHANNES GRÖSSER, MATHIS BINZ

Am Samstag, den 9. September 2023, erlebte die Turnjugend Mittelhessen ein aufregendes, sportliches und spaßiges Wochenende. Die Sporthalle Wißmar war der Schauplatz für das Paarturnen unter dem Motto "Pa(a) rtyturnen". Insgesamt 16 Turnerinnen und Turner bildeten 8 Paare und traten gegeneinander an. Das Besondere dabei: Nicht nur durften Geräte des anderen Geschlechts geturnt werden, sondern jede Übung an den verschiedenen Geräten wurde auch mit Partyhut und Partytröte geturnt, wobei mindestens einmal in jeder Übung die Tröte geblasen werden musste. Dies sorgte für eine sehr humorvolle Atmosphäre, die begeisterte. Als gemeinsame Disziplin mussten die Paare an vier Geräten kurze Turnübungen in Form einer Staffel auf Zeit absolvieren.

Nach einem spannenden Wettkampf setzten sich Liliana Mederer und René Speier als Sieger des Paarturnens durch. Doch der Spaß endete hier nicht. Im Anschluss an das Paarturnen feierten alle gemeinsam auf der Tuju-Sommerparty. Es gab leckere Hot Dogs, unterhaltsame Spiele und gemeinsames Singen zur Gitarre. Die kurze Nacht verbrachten die Teilnehmer in der Halle und am nächsten Morgen wurde ein Frühstück serviert.

Das Paarturnen und die Tuju-Sommerparty der Turnjugend Mittelhessen waren ein voller Erfolg und boten den Jugendlichen eine schöne Zeit voller Sport, Spaß und Gemeinschaft. Wir freuen uns schon auf das nächste Event!